

Saint François et sainte Claire

Saint François, fils d'un riche marchand naquit en 1182.

Il passa sa jeunesse à lire, étudier mais aussi à boire et à amuser ses amis qui étaient les fils de la noblesse.

En 1206, il eut une expérience mystique dans la chapelle de Saint Damien, au pied du Crucifix, il s'entendit confier une mission par trois fois « François va et répare ma maison qui tombe en ruine ! » Se dépouillant littéralement des richesses et des habits paternels.

Il fut bientôt rejoint par ses premiers compagnons.

La communauté vivaient comme des « frères mineurs » : les Franciscains. Ils allaient nus-pieds, sans argent, ni même un bâton pour la route, comme le verset de l'Evangile de Matthieu 10,9 le préconise. Les frères vivaient une vie simple, toujours joyeux et chantant. Cependant ils faisaient une profonde impression sur ceux qui entendaient leur sérieuses exhortations.

François reçut les stigmates en 1223. Il mourut le 4 octobre 1226 et fut canonisé en 1228.

Sainte Claire née à Assise en 1194. Son père était le comte Sasso-Rosso.

Elle entra en religion, quand François lui coupa les cheveux et lui donna l'habit de bure. Elle prononça les vœux de pauvreté, chasteté et obéissance et fonda l'Ordre des Clarisses.

Elle avait 18 ans (13 mars 1212). C'était le premier jour de la fondation de l'ordre des Clarisses.

Claire mourut le 11 août 1253 et fut canonisé en 1255, deux ans après sa mort comme saint François.